

La Nuit des Bibliothèques

Un doudou, un livre et au lit !

De multiples animations proposées dans les bibliothèques locales du Brabant wallon, Hainaut, Liège, Luxembourg et Namur et la Région Bruxelles-Capitale.

Pour sa onzième édition, la Nuit des Bibliothèques s'étend cette année à l'ensemble du réseau des bibliothèques de la Fédération Wallonie-Bruxelles. Ce festival, initié par la Bibliothèque centrale du Brabant Wallon (Fédération Wallonie-Bruxelles), s'organisera en collaboration avec près de 128 bibliothèques publiques !

Le livre, comme le doudou, est un compagnon dans les expériences des enfants. Avec lui, il peut jouer à avoir peur, à être triste, à être en colère, à être un super héros, à aimer... A tout moment, mais aussi lors du rituel du soir, les familles peuvent vivre ces instants ensemble : des moments d'intimité, de plaisir partagé, où l'on peut se rencontrer, se blottir l'un contre l'autre...

Des pyjamas et des doudous au cœur des bibliothèques...

Le soir du 16 décembre 2022, les enfants et leurs familles seront invités à des lectures d'histoires sur les thèmes de la nuit et des doudous, dans des ambiances pyjama taillées sur mesure.

Pendant les vacances d'hiver et jusqu'au 31 janvier, les enfants et leurs familles pourront participer à des ateliers doudou it yourself pour y créer les doudous nés de leur imagination et inspirés par les albums découverts.

Lors de l'animation Au dodo les doudous !, les enfants sont invités à apporter un doudou à la bibliothèque pour qu'il puisse y dormir. Quand ils viendront le rechercher, ils découvriront, en images, les aventures vécues par leur doudou et pourront emprunter les livres que celui-ci a lus pendant la nuit.

Nouveauté : découvrez la Tournée des Marchands de sable !

Les services itinérants du Brabant Wallon, du Hainaut, de Luxembourg et de Namur se déplaceront pour bercer les enfants d'histoires à dormir debout. Ces veillées seront également organisées au sein de collectivités accueillant des familles (maisons maternelles, centres d'accueil pour les demandeurs d'asile...).

Toutes les activités sont entièrement gratuites !

Une programmation qui vous invite à pousser la porte des bibliothèques pour y découvrir en famille le monde fascinant de la lecture.

Bénédicte Linard, Ministre de la Culture et de l'Enfance : « *Encourager les familles à pousser les portes de leur bibliothèque, permettre aux plus petits de profiter du plaisir et des bienfaits de la lecture, cela fait partie de mes objectifs en tant que ministre de la Culture. Pour cette 11ème édition de la Nuit des Bibliothèques, pas moins de 128 bibliothèques participent et proposent une série d'activités entièrement gratuites en Wallonie et à Bruxelles, je vous invite à les découvrir !* »

Initié par la Bibliothèque centrale du Brabant wallon (Fédération Wallonie-Bruxelles), la Nuit des Bibliothèques a pour objectif de sensibiliser les familles aux bienfaits de la lecture pour les tout-petits au travers d'activités permettant de créer du lien.

CONTACTS

Coordinatrice du festival : Marie LEQUEUX – 0473 41 58 55 – marie.lequeux@cfwb.be

Relations Presse - Administration générale de la Culture : Vanessa PITAELS – 0499 54 38 14 – presse.culture@cfwb.be